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誰もが安心して学業に専念
できる環境を作るために

私は「たすけあい奨学制度」について、学生事務局になって
からこのような制度があることを知りました。受給者の声を読
んでこの制度を知ったとき、私は、扶養者を失った学生たちの
不安や苦しみを少しでも和らげることができる仕組みの重要性
を強く感じました。

関西北陸ブロック学生事務局 滋賀大学４年 西堀有紀

東京ブロック学生事務局 日本女子大学４年 西潟優羽

様々な人々がつながり、
支え合う場を提供する

この制度がどれほど認知されているかというと、昨年度10月に実施された学生生
活実態調査によると奨学財団の存在を「知っている」と回答した方は全国だと
14.1%でした。この数字に加えて、たすけあいアンケートでも「たまたま」この制
度を知ったという声も見受けられることから、決して多い数字ではなくより多くの
学生に広める必要があることを示しています。現在では、紹介動画やSNSなど気軽
に発信できる材料や手段はたくさんあります。そして、この文章を読んでいる方は
制度に一定の理解がある方が多いのではないかと思います。ぜひ身近な人に少しで
も紹介することで知らなかったと悲しむ人を一緒に減らしていきませんか。最後に、
もしものことは突然起こります。その際にこの制度は学生を応援し、背中を押す一
つの力になるはずです。どんなに困難な状況でも、学びを続ける希望を絶やさない
ために、この支えをもっと広がることを願っております。

「たすけあい奨学制度」の受給者の声を聞くと、この制度がどれだけ多くの学生の
希望と未来を支えているかがわかります。たとえ金額は大きくなくとも、その背後
には多くの人々の温かい気持ちが込められており、それが学生たちにとって大きな
励みとなっているように感じました。
起こってほしくない、扶養者の「もしも」の事態。この制度を知っているかそうで
ないかによって、学生たちの抱える不安の重さは大きく変わると思います。私は、
この制度をさらに広め、より多くの学生にその存在を知ってもらいたいと思ってい
ます。「たすけあい」の精神が広がり、誰もが安心して学業に専念できる環境を作
るために、私自身ができることを精一杯取り組んでいきたいと考えています。たす
けあい奨学制度を通じて、より多くの学生が希望を持ち続けられる社会を実現した
いと強く願っています。

学生事務局の共済分野を推進する担当をすることになり初
めて「たすけあいアンケート」を読んだ際に支援だけではな
く、寄付をした/給付を受けた/給付をうける様々な人々がつ
ながり、支え合う場を提供しているこの制度に大学生協の
「たすけあい」の想いが強く表れていると感じました。
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小樽商科大学 １年

全国の仲間への御礼とひとこと

全国の皆さんの気持ちが募った奨学金だと考えています、感謝してもしきれないです。私も思いやりを持って生きてい

こうと思います。

同じ境遇にある学生にひとこと

大変だと思いますが、助けてくれる人たちが周りにたくさんいます。しんどい時こそ、その人たちの手を借りて、少しで

も早く前を向けるよう頑張りましょう。

山形大学 1年

全国の仲間への御礼とひとこと

本当にありがとうございます。父が亡くなったのは、妹の大学進学決定直後のことでした。母はパートの仕事しか

しておらず、妹の学費を賄うためにも、私が大学をやめて1年間フリーターをしながら就職活動をするべきかとも

考えました。そのような中で援助していただけることは感謝してもしきれません。大学に通えていることは当たり前

ではないと銘じつつ、悔いのない学生生活を続けていきます。

同じ境遇にある学生にひとこと

とても辛いですよね。私はあなたにはなれませんが、私も似たような経験をしました。少しばかりはあなたの気持ちは

分かります。まずは、ゆっくりして、寝られないとは思いますが体を休めて、一口でも良いのでご飯を食べてください。

頑張るのはそれからで十分間に合います。そして、あなたが思っているよりも世界は優しいです。信頼している友達、

大学の先生や職員さん、大学生協の方、見ず知らずの仲間たちが応援してくれます。たくさん頼ってください。今は何

も考えられないかもしれませんが、どうかみんなのあたたかい気持ちを忘れないでほしいです。

千葉大学 4年
全国の仲間への御礼とひとこと

御支援頂きありがとうございます。まさか自分がこのような状況になるとは思っていなかったのですが、改めて、

色々な人に支えられて生きていることを実感しました。将来、しっかりとお金を稼ぐようになったら私も誰かの為に、

寄付や支援をしたいと思います。

同じ境遇にある学生にひとこと

辛い状況ではあると思いますが、常に気を張るのではなく、たまに友人と遊んだりなどして、息抜きをして下さい。

北海道大学 院生
全国の仲間への御礼とひとこと
親が亡くなり、精神的にも経済的にも不安定な状況が続いていたため、所属する大学院を退学することも検討してお
りましたが、そのような中でこの支援制度を知り、まだ諦めずに頑張ってみようという気持ちになれました。今を何とか
乗り切り、私も将来同じような境遇の学生を支援できるようになりたいと思います。
同じ境遇にある学生にひとこと
精神的・経済的に苦しい状況が続いていると思いますが、今苦労した経験は必ず後々に生きてくると感じます。この
ような状況だからこそ、腐らずに、一生懸命に日々を過ごしていくべきだと思います。
また、大変な時期ではありますが、可能な限り情報収集を行うのが大事だと思います。たすけあい奨学制度だけでな
く、地方自治体の緊急時の貸与制度など、世の中には支援してくれる方がたくさんいると思いますので、手を尽くした
うえで後悔しない決断をしてほしいと思います。

茨城大学 ４年
全国の仲間への御礼とひとこと
この度は多額の奨学金をいただきまして誠にありがとうございました。たくさんの方々の支援によって、学習の機
会を得られていることに幸福を覚えると共に大変感謝しています。こうして身に着けた結果を社会の中で存分に
発揮すると共に、将来的には自分も同じ境遇の学生に支援していけるように活動出来たらなと思っています。
同じ境遇にある学生にひとこと
まず、親御様のご逝去に際し心からお悔やみを申し上げます。今は学業だけでなく葬儀のお話や相続のこと、
人によっては家長になり色々なことを覚える必要があったりと様々な話が出てきて大変な時期かと思われます。
どうか無理をなさらずにお体ご自愛下さい。今は精神的にも身体的にもつらい時期だと思います。一緒に頑張り
ましょう。
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東京経済大学 2年
全国の仲間への御礼とひとこと
支援してくださって、ありがとうございます。奨学金がみなさんの善意で成り立っていると強く感じました。今回初めてた
すけあい奨学金について知りましたが、私自身も今後この制度微力ながら参加したいと思います。
同じ境遇にある学生にひとこと
家族が亡くなり、精神的、経済的はダメージが大きく今後の学生生活に不安を感じるかと思いますが、学び続けたいと
いう意思があれば各方面の方の機関が私たちの力になってくれると実感しました。経済的理由で学生生活を諦めたり
せず、困った時や不安な時は周りの力や助けに頼りながら、少しずつ前を向いて一緒に頑張っていきましょう。

愛知県立大学 4年
全国の仲間への御礼とひとこと
父親が急逝し、学業や今後の生活について不安でいっぱいですが、このような制度があり、とても救われる気持ちにな
ります。心からお礼を申し上げますとともに、しっかりと社会に貢献できるよう努めて参ります。
同じ境遇にある学生にひとこと
大切な家族を亡くし、またそれによる生活の変化など精神的に大変つらい日々を過ごしていると思いますが、周
囲や各制度を頼りながら少しずつ回復することができればと願っています。同じような状況の人もおり、自分だけ
ではないんだと心を強くもち、一緒にのりこえていければと思います。

名古屋大学 院生
全国の仲間への御礼とひとこと
寄付をしていただきありがとうございます。いただいたお金のおかげで、学業を継続することができ、母の期待に

答えることができると思います。私自身も悲しみにくれる日々ですが前を向いて研究活動をこれからも頑張ります。
同じ境遇にある学生にひとこと
経済的にも精神的に急に困窮する事態に陥っていると思いますが、そんな時こそ周りや制度を頼ること動くことが

大事だと思います。制度は人をつなぐ手段でもあると思います。あなたに共感し、支援してくれる方や同じような境

遇の学生がいると感じ、少し肩の荷が降りるような感覚になるかもしれません。

立命館大学 ３年
全国の仲間への御礼とひとこと

皆様の助けがあってこそ、私は夢を追い続けることができます。今後はいただいたご恩に報いるためにも、勉学に励み、

社会に貢献できるよう努力してまいります。

同じ境遇にある学生にひとこと
心と金銭面の支えであった人物を亡くしてしまい、これからの生活が不安かもしれません。ですが、金銭面はさま

ざまな制度によって手厚く支援してもらえます。同じような境遇の人、支えてくれる人がいることを心の支えにして

諦めずに頑張りましょう。

神戸大学 4年
全国の仲間への御礼とひとこと

父が亡くなり金銭面で不安を抱えていましたが、 皆様の温かい支援が大きな励みとなっています。

同じ境遇にある学生にひとこと
家計が厳しい中、こうしたたすけあいの制度は、学業を続ける上で大きな支えとなっています。継続で得られる経験は

将来きっと役に立つはずです。一緒に頑張りましょう。

日本女子大学 ２年
全国の仲間への御礼とひとこと
このたすけあい奨学金制度があると知ったとき、父が亡くなってこの先に不安を抱えていたので、非常に助かりました。
父は突然亡くなったので、心身ともに疲労を抱えることになった母や、私、そして、姉・妹にとっても、この制度は未来へ
希望をもたせてくれるものです。本当にありがとうございます。
同じ境遇にある学生にひとこと
ある日突然家族が亡くなったとき、金銭面の不安を抱えると思います。私自身も、大学に通えなくなるかもと不安になり
ましたが、このたすけあい奨学金の制度を知ったときに、将来への希望を見出せました。今、絶望を感じていても、まわ
りでたすけてくれる人はいます。お金の面で、あきらめるのではなく、ぜひこの制度を利用して、未来へ希望を見つけて
ください。
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長崎大学 ３年
全国の仲間への御礼とひとこと
皆さまの温かいご支援とご協力により、諦めず学び続けることができます皆さまのご厚意に応えるべく、一生懸命
に勉強し、自分自身の成長だけでなく、社会に貢献できるよう努力してまいります。心から感謝いたします。本当
にありがとうございます。
同じ境遇にある学生にひとこと
このような制度を積極的に活用してください。母が亡くなった半年間は保険金請求の手続き自体が、母の命とお
金を替えるような気持ちになり、苦しくて手が出せませんでした。しかし、そんなことありません。今がどんなに苦し
くても生き続けることは非常に大事で、その時お金は私たちを助けてくれます。お金以外にも色んなところで手を
差し伸べています。手伝ってもらうことに気が引けるかもしれませんが、亡くなってから時間がたつほど話しづらく
なるのでできるだけ周りに打ち明けて相談をしましょう。

佐賀大学 １年
全国の仲間への御礼とひとこと
支援を受けることで生活に余裕がうまれるため大学生協奨学金財団には感謝しかありません。贈ってくださる奨学金を
有効活用し、これからの社会に少しでも貢献していけるよう努めていきたいです。
同じ境遇にある学生にひとこと
身近な人が亡くなるというのはすぐには気持ちの整理がつかないことだと思います。時間をかけ、自身に休息を与えて
ください。そしてそんな時に相談出来る場所や友人や先生がいるのであれば悩みを抱え込まずに話してみて下さい。
様々なアドバイスやこれからのことについて親身になってくれると思います。そうした中でたすけあい奨学金などを知る
ことが出来るかもしれません。頑張ってください。

金沢大学 ４年
全国の仲間への御礼とひとこと
たすけあい奨学金のおかげで、学費や生活費のためのアルバイトを少しでも減らし、学業に集中する時間を長くするこ
とができます。ありがとうございます。
同じ境遇にある学生にひとこと

扶養者が亡くなったことで学生生活に大きな不安を抱くこともあると思います。しかし、たすけあい奨学金のように学ぶ
こと支援を受けられることで、その不安を少しでも軽くすることができます。諦めずに学業に励みましょう。

宮城学院女子大学 ２年
全国の仲間への御礼とひとこと
父が亡くなった時、様々な不安が頭にありましたが、気持ちの変化や時間の経過ではどうにもならない経済的な面の不
安は誰かに頼らないと解決しないため、このような制度があると知り、とても安心しました。おかげで、夢に向かって学業
に励むことができます。
同じ境遇にある学生にひとこと
様々な不安を抱えていると思いますが、このような私たちを支えてくださる素敵な制度があるので、少しでも気持ちや経
済面が楽になるように周りの方々の助けで借りながら頑張っていきましょう。

香川大学 ３年
全国の仲間への御礼とひとこと

この度は、たすけあい奨学金を贈ってくださり、ありがとうございます。父親の死後、法科大学院への進学を諦めようと
考えましたが、頂いた奨学金をもとにチャレンジをしたいと思います。

同じ境遇にある学生にひとこと
大切なひとを亡くしてから、現実の感覚がなくなったように思えたり、極度のストレスで心身が不調になっている方も多
いと思います。私は、葬儀や多くの手続きで忙しかったせいか、父親の死を悲しむ余裕はありませんでしたが、一通り
の手続きが終わったあと、軽いうつ状態になりました。心が回復するまでの道のり、期間は人それぞれですので、回復
を急ぐ必要はありません。つらいときは一人で抱え込まず、周りの人たちを頼ってください。

大分大学 １年
全国の仲間への御礼とひとこと
一番の心の支えであった母を亡くし、心にぽっかり穴が空いたような日々が続いていますが、助けの手を差し伸べ
てくださる方々がいると知り、少し前を向けるような気がしています。心より感謝申し上げます。
同じ境遇にある学生にひとこと
私はちょうど就職活動が本格的に始まっていく時期に母を亡くし、将来への希望を持てない状態になりました。そ
れでも就職活動をしなければならないし、大学の講義やアルバイトなど、日常は変わらず進んでいきます。どうしよ
うもない気持ちに押しつぶされそうになる毎日ですが、手を差し伸べてくれる人がいたおかげで、私は前を向く勇
気をもらえました。孤独に感じてしまうこともあると思いますが、周りを見渡せばきっとあなたの支えになりたいと
思っている人はいるはずです。時には周りに頼りながら、一歩ずつ、自分のペースで進んでいきましょう。
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「学習会の様子」
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【発行元】
全国大学生協連学生委員会
学生委員⾧：加藤有希
執 筆 者：瀬川大輔

たすけあい奨学制度のつどい2024

概要

名称：たすけあい奨学制度のつどい2024#1
日程：2024年6月24日(月)17:00~19:00
場所：Zoom
当日資料：こちらから
当日レコーディング：こちらから

01 勉学援助制度から
たすけあい奨学制度の歩み

今日のたすけあい奨学制度について知る！
このつどいのテーマとなっている「たすけあい奨学制度」の

前身となる勉学援助制度についてを学んでいきました。当時の
社会情勢からどんな奨学制度へと変化をしたのか。当時の給付
者がどのくらいいたのかを知り、様々な寄付などがあり、今日
の大学生協奨学財団が設立されたことを知りました。
また、この間行われた学生委員会や大学生協での取り組みを共
有し、取り組みについてのイメージを持つことができました！

02
たすけあいアンケートを読んで
想いを馳せる時間

たすけあいアンケートをもとに交流！
次の時間では、この間給付を受けた学生の声が掲載され

ているたすけあいアンケートを見ました。実際に扶養者を亡
くした学生がどのような心情だったのか、給付を受けてどう
心情が変化したのか。実際に給付を受けた学生の声を様々な
視点から見て、多くの学生が給付を受けていること、給付を
受けた学生が全国の組合員に対して励ましの言葉を送ること
で、たすけあいの輪が拡がっていることを実感しました。実
際に感じたこと・考えたことを付箋に出し、参加者どうしで
ともに想いを馳せながら本制度の魅力を実感できました！

03 大学生協/学生委員会として
一人の組合員として

この制度をより多くの組合員へ拡げていくために
たすけあい奨学制度について理解し、実際に給付を受け

た学生のリアルな声を見て、次は自大学生協や学生委員会
の取り組みで本制度を拡げていくこと、一人の組合員とし
てまわりの組合員へと本制度の魅力を拡げることが大切で
す！実際に自分が自大学に戻って取り組みたいこと、一人
の組合員として行動していくことを共有し合いました！次
回のたすけあい奨学制度のつどいでは、多くの大学生協か
ら取り組みを持ち寄れるように頑張りましょう！

参加者（60名）
北海道大(1)北海道教育大札幌校(2)北見工業大(1)公立はこだて未来大(1)
弘前大(1)岩手大(1)東北学院大(1)麻布大(1)愛知県公立大(1)愛知教育大(1)中京大(1)
名古屋市立大(1)名古屋工業大(2)日本福祉大(1)名城大(1)三重短期大(1)インカレ愛知(1)
京都教育大(4)関西学院大(1)愛媛大(5)佐賀大(1)
北海道ブロック(1)東北ブロック(2)東京ブロック（7）東海ブロック（2）
関西北陸ブロック（2）九州ブロック（1）全国大学生協連（5）運営（10）

学生：33名 職員：27名 合計：60名

たすけあい奨学
制度について全
国の仲間たちと
学びあいまし
た！まずは、本
日ご参加いただ
いた60名の参加
者から本制度を
拡げていきま
しょう！
次回は10月31
日(木)を予定し
ています！次は
もっと多くの仲
間たちと交流し
ましょう！

このようなすばら
しい制度はなくし
てはならない。学
生が平等に、そし
て安心して学校生
活を送るためには
必要な制度だと感
じた。

たすけあい奨学制
度の給付が経済面
だけじゃなくて、
精神面でも支えに
なっていると感じ
ました。だからこ
そ、いつかは自分
も支援する側にな
りたい、という声
が多いんだと思い
ました。給付に関
しても寄付に関し
ても、もっともっ
と知ってもらいた
いと感じました。
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【発行元】
全国大学生協連学生委員会
学生委員⾧：加藤有希
執 筆 者：瀬川大輔

2024年7月6日 #3
概要

名称：2024年度第3回奨学制度推進委員会
日程：2024年7月6日(土)14:00~17:00
場所：Zoom

01 地域・会員生協の活動報告

総代会や通常期活動の取り組みを持ち寄る！

第3回では、総代会などでの報告事例や日常活動の様子を報
告してもらいました。実際に教訓化したい会員生協の事例として、
秋田大学生協の理事会でたすけあい奨学制度の給付報告の取
り組み、桜美林生協の卒業生向けの出資金返還の際の取り組
みで、卒業生から困っている後輩へ役に立つようにという想いか
ら寄付をいただけました。理事会などの大学の教職員理事にも
学生にも制度を知ってもらえるような場で取り組み報告・周知を
行いましょう！

02 会員生協の団体賛助会員を
全国で統一するために！

より奨学制度の取り組みを推進しましょう！

全国大学生協連では、共済健康安全推進方針を立てており、そ
の中の一つに、たすけあい奨学制度の推進についても位置付け
ています。扶養者を亡くし、学業継続が困難な学生を一人でも減
らすため、全国の大学生協全体で一丸となって取り組んでいく必
要があります。本制度を周知し拡げるだけではなく、日頃の寄付や
賛助会員への呼びかけなどを積極的に行いましょう！まずは、全
国213の大学生協すべてが団体賛助会員になるところから足並み
を揃えていきましょう！

03 たすけあい奨学制度のつどい実
施しました！

今よりも制度の認知を拡げるために！

今回の推進委員会では、先日行われたたすけあい奨学制度の
つどいの実施報告と、当日の様子や成果と課題を確認をして、
第2回目に向けてよりよいものになるように意見だしなどを行いま
した！第2回は第1回で学んだことを踏まえ、各会員生協やブロッ
クで取り組んだことを持ち寄り、たすけあい奨学制度の取り組み
を全国へ教訓化できるように取り組みます！特に学生からの参加
を呼びかけましょう！

参加者

西條（北海道）福原（東北）村井・荻野（東京）中山・松尾（東海）
西堀・山原（関西北陸）小谷（中国・四国）壱岐・末藤（九州）
中森・白取・佐藤・堀池・渡邉・中野・瀬川・久野・寺山
(全国大学生協連) 佐藤（コープ共済連）※敬称略

現在の会員
生協の賛助
会員への加
入状況を共
有し、全会
員生協で賛
助会員に
なってもら
えるような
働きかけに
ついて協議
を行いまし
た。

次回日程
2024年11月9日（土）14:00~17:00
お問い合わせは下記まで。
瀬川(nfuca-gakusei@univ.coop)

各ブロックか
らこの間の取
り組みや会員
生協/ブロッ
クの様子を持
ち寄りながら、
今後取り組め
ると良いこと
について協議
しました！

たすけあい奨学制度のつどい
第2回：10月31日(木)18:30-20:30

当日使用した資料は、
全国学生事務局のSharePointで
共有しています！

第2回開催に向け
て、推進委員で協
議をして当日の内
容づくりをしてい
ます！第2回はよ
り参加しやすい日
時で行いますので、
特に学生委員から
の参加を強めま
しょう！
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Ⅰ.一般財団法人全国大学生協連奨学財団（略称:大学生協奨学財団）2024年第3回理
事会を以下のように開催しましたので報告します。

開催日時 2024年6月18日（火） 14時01分～15時05分
開催場所 大学生協杉並会館４階 会⾧室＋オンライン
理事総数および定足数
理事総数 13名、定足数7名
出席理事数8名 下線は欠席
（実 出 席） 白取義之（大学生協連常務）、中野駿（大学生協連学生委員）、
（オンライン） 武川正吾理事⾧（大学生協連会⾧）中森一朗専務理事（大学生協連専
務）、楚輪松人（金城学院大教授）、永井伸二郎（コープみらい社会活動財団理事⾧）、
石川勝也（コープ共済連常務理事）、木村純（コープさっぽろ社会福祉基金理事⾧）、
風折昌樹（立命館生協専務）、高橋慶（TD SYNNEX執行役員）、五十川規洋（三井住
友海上火災保険広域法人部⾧）、西潟優羽（東京ブロック学生事務局）、西堀有紀（関
西北陸ブロック学生事務局）
（出席監事） なし
（事務局） 堀池智、石井愛、渡邉和典、佐藤智之
（オブザーバー）新井明（大学生協事業連合常勤監事）、川之上勲（佐賀大生協専務）

議題
決議事項
① 臨時評議員会開催決定の件
② 事務局⾧選任の件

協議事項
① たすけあい奨学制度のつどいについて

報告事項
① この間の応募・給付・寄付、業務等に関する報告
② ２４年度上期決算報告
③ 第2回理事会開催報告
④ 大学生協奨学制度推進委員会開催報告

その他
次回日程の確認 9/24（火）15:00-17:00

以上
※役員選任のため臨時評議員会を開催することとした
※事務局⾧を石井愛から佐藤智之に交代した

奨学財団理事会開催のご報告
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Ⅰ.一般財団法人全国大学生協連奨学財団（略称:大学生協奨学財団）第16回臨時評議
員会を以下のように開催しましたので報告します。

開催日時 2024年7月16日（火） 14時30分～15時52分
開催場所 大学生協杉並会館４階 会⾧室＋オンライン
評議員総数および定足数
評議員総数 7名、定足数4名
出席評議員数6名 下線は欠席
（出席）米山高生（大学生協連副会⾧）、足立光太郎（東京外国語大生協専務）、
川添信介（福知山公立大学⾧）、酒巻智生（コカ・コーラボトラーズジャパン㈱ベン
ディング戦略カスタマー本部⾧）、平井雄大（宮崎大生協専務）、加藤有希（大学生協
連学生委員⾧）
（理事出席）武川正吾、中森一朗、永井伸二郎、風折昌樹、五十川規洋、髙橋慶、
中野 駿、
（監事出席）なし
（オブザーバー）瀬川大輔、吉山功一、中根正人、今井靖雄、新井明
（議案説明及び報告） 米山高生評議員会会⾧、中森一朗専務理事、
（事務局）佐藤智之、渡邉和典、石井愛、堀池智
議題

第１号議案 評議員の選任の件
第２号議案 理事の選任の件
第３号議案 監事の選任の件
第４号議案 上半期活動報告
第５号議案 中期計画進捗報告

※新たに選任された評議員、理事、監事は以下の通り
評議員:樽井美樹子の後任に、吉山功一（中国四国事業連合専務）

小川雄介の後任に、中根正人（愛知県公立大生協専務）
理事 :大野潔の後任に、川之上勲（佐賀大生協専務）
監事 :佐藤智之の後任に、新井明（大学生協事業連合常勤監事）

坂田充宏の後任に、今井靖雄（静岡大生協専務）
以上が全員一致で選任された。

※上期活動報告、中計進捗状況の報告をうけて意見交換をした

奨学財団評議員会開催のご報告
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～大学生協たすけあい奨学制度ご担当の皆様へ～
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